

Pressemitteilung der Stadt Neustadt in Holstein, 01.11.23

(brh) „Winterschöne hafenheimat“ leuchtet ab dem 1. November

„Licht lockt Leute und daher freuen wir uns auch darüber, dass wir unsere Winterbeleuchtung in diesem Jahr wieder am 1.11. einschalten“, informiert Bürgermeister Mirko Spieckermann. „In diesem Jahr verzichten wir aber auf eine offizielle Anmachparty und hoffen, dass sich alle auch ohne eigenes Event über die hafenheimat-Beleuchtung freuen“.

Zum Hintergrund: Im Jahr 2018 wurde das Startsignal für die Winterbeleuchtung „Winterschöne hafenheimat“ gegeben. Durch ein Einzelsponsoring von Neustädter Gewerbetreibenden schaffte der Gewerbeverein Neustadt in Holstein e.V. bereits vor fünf Jahren individuelle hafenheimat-Licht-Motive für den Marktplatz, die Kremper Straße, die Brückstraße und Teile der Hochtorsstraße an. Der Tourismus-Service finanzierte im Gegenzug die großen leuchtenden Überhängungen für die Reiferstraße, die Hochtorsstraße, die Waschgrabenstraße und die Brückstraße. Im Jahr 2019 konnte auch die Hafensbrücke als Herz der Stadt durch ein Einzel-Sponsoring der Stadtwerke beleuchtet werden und im Jahr 2021 wurde die Beleuchtung in der Waschgrabenstraße über die erfolgreiche Ostholstein-Crowd-Teilnahme erweitert. Im Jahr 2023 wird die Beleuchtung um weitere Elemente am Klosterhof erweitert.

Energiesparende Winterbeleuchtung

„Die gesamte hafenheimat-Winterbeleuchtung mit ihren mittlerweile 56 Elementen und vier Überhängungen besteht aus energiesparenden LED-Leuchtmitteln“, informiert Tom Paulsen von den Stadtwerken, der sich zusammen mit seinem Team um die Koordinierung und Anbringung gekümmert hat.

Beleuchtung der Schiffe

Seit dem Jahr 2011, das bedeutet seit über 10 Jahren, werden auch die Schiffe im Neustädter Hafen beleuchtet. Auch diese Beleuchtung wird in einer guten Partnerschaft zwischen Stadtmarketing, Stadtwerken und Schiffseignern realisiert. Stadtmarketingkoordinatorin Andrea Brunhöber, die sich zusammen mit dem Hafenmeister um dieses Projekt kümmert informiert, freut sich, dass auch in diesem Jahr die Schiffe wieder von den Schiffseignern beleuchtet werden und weist darauf hin, dass bei der Beleuchtung der Schiffe ebenfalls energiesparende LED Lichterketten im einheitlichen warmweißen Licht zum Einsatz kommen. Laut Hafenmeister Christian Stender wird die Schiffsbeleuchtung ebenfalls ab dem 1.11. zum Einsatz kommen.

Weitere Informationen gibt es unter 04561/ 619 510 oder abrunhoeber@stadt-neustadt.de

Kontakt: Stadtmarketing, Andrea Brunhöber, Hochtorsstraße 17, 23730 Neustadt in Holstein, 04561/ 619 510 und 0172/ 409 6171.